

ROTARY CLUB de Pontoise



District 1660

ANNÉE 2017 - 2018 66ème Année

Président International : IAN H.S. RISELEY Gouverneur: Françoise DURAND Président : PHILIPPE LEGRAND

BULLETIN DU CLUB N° 2853

RÉUNION STATUTAIRE DU 19 Septembre 2017

Thème du mois : Alphabétisation et Education de base

President de Reunion: Philippe LEGRAND

Present(e)s

: Charles FINKELSTEIN, Michel FLOUTARD, Didier GIROMPAIRE, Michel LALANNE, Pascal LANGLET, Franck De LAROUSSILHE, Bernard LECANU, Fabien LEFEBVRE, Patrick LOGE, Marc LONGOBARDI, Fernando MARIAS, André MATHIAS, Jean-Claude MONTI, Bernard PICHON, Patricia RASPILLER, Jacques

VALADON et Gérard WEISS.

LE ROTARY CLUB DE PONTOISE EST EN DEUIL: HOMMAGE A NOTRE AMI JEAN QUENTIN







Notre ami Jean QUENTIN est décédé le 14 septembre. Ses obsèques auront lieu le vendredi 22 septembre à 10h30 en la Cathédrale Saint Maclou à Pontoise.

Je vous invite ce soir de lui rendre hommage au sein de notre Club.

Jean QUENTIN est né le 05 mai 1940 à Saint Germain en Laye.... La ville où sont nés de nombreux rois disait-il lui-même.

Petite enfance à St Ouen L'Aumône avec ses deux frères André et Claude.

En pension de 12 à 16 ans à l'école Fénelon de Vaujours.

Etudes à l'Ecole Professionnelle de Carrosserie au GARAC d'Argenteuil, puis il rejoindra la carrosserie familiale où il œuvrera jusqu'à sa retraite bien méritée.

Jean a eu une fille Florence et 3 petits-enfants, et bien sur son épouse Nelly, vers qui vont toutes nos pensées.

Jean est entré au Rotary de Pontoise en Octobre 1974 sous la présidence de Michel TOURNOUX. Son parrain était Michel GIRAUX.

Il a eu 3 filleuls, Michel FROMAGEAU, Patrick LECOMTE, Frédéric GIRAUX.

Il est PHF 4 Saphirs et a été président en 1983 / 1984.

Je n'ai pas trouvé trace de son intronisation dans les archives du Club mais ces extraits de son discours de fin de présidence qui reflètent bien l'homme qu'il était:

"L'an passé, j'évoquais l'image de mon mariage avec vous pour un an, mais ma fanfaronnade vous cachait mon angoisse. J'ai cependant semé dans le jardin de votre cœur, j'y ai trouvé pour la plupart un terrain souvent fertile. Les graines ont bien poussé et, pendant une année, j'ai récolté.

C'est une grande chance que vous m'avez donnée cette année. J 'ai vécu beaucoup de bonnes et grandes choses, tels que l'amitié et le dévouement, et c'est ce qui me fait dire que les valeurs spirituelles sont des biens de participation : plus on les partage, plus elles augmentent.

Grâce à vous tous amis rotariens, à vous mesdames, je suis ce soir un homme comblé, heureux d'être parmi vous et d'avoir assumé la présidence de notre club. Je suis dans la ligne droite, à quelques secondes de l'arrivée, et si je n'ai pas osé le 24 juin 1983 reprendre un slogan publicitaire au futur, je le ferai ce soir au passé:

"Quentin a su vous séduire, Vous avez su l'entretenir." Merci encore à tous

Voici également des extraits de messages - qui vous en jugerez se recoupent beaucoupreçus de membres du clubs (ils se reconnaitront et me pardonneront de ne pas les citer in extenso)

- ...Une amitié forte s'est forgée au fil du temps surtout au travers des actions que nous avons menées ensemble au niveau du Club qui est ressentie par l'ensemble des membres du club.
- ...Je retiendrai de Jean sa bonne humeur toujours au rendez-vous, sa volonté constante de vouloir rendre service. Sa fidélité dans son amitié, son souci constant de la perfection de l'action réussie.
- ...Premier à rendre service ,...un vrai " Jean trouve tout ", une inventivité de Mac Gyver (Le couteau suisse disaient certains) .

Jean était toujours le premier présent et le dernier parti à chacune de nos actions, celui qui venait tout installer et régler avec sa trousse à outils tous les problèmes (et pas seulement au Rotary), celui qui mettait l'ambiance.

...Evidemment c'était un modèle pour tous, bien dans sa relation avec les gens, il n'aimait pas la bêtise humaine et restait toujours pragmatique dans ses approches et recherchait toujours le consensus dans les situations délicates.

Jean c'était le grand frère, le pivot du club, le roi des plaisanteries les plus débridées mais toujours gentilles, sans méchanceté

- ...ll avait la pudeur de ne jamais blesser les amis même s'il était en désaccord avec eux.
- ...Et Jean (et Nelly) c'est aussi la finesse et la délicatesse d'une invitation chez eux un certain Noël et 14 juillet, simplement, sans souligner qu'ils savaient l'importance à ces moments précis de ne pas rester seul.
- ...Penser à Jean, immédiatement on pense amitié, dévouement, bonne humeur, dynamisme, contrepèteries, plaisanteries
- ...Jean c'est le Rotary bienveillant, le Rotary des copains, le Rotary des valeurs humaines, le Rotary de la bonne humeur...mais aussi de l'exigence, ne supportant ni la bêtise ni la fainéantise.

Jean tu nous obliges, nous obliges à garder ces valeurs et ton esprit dans notre Club, dans ton Club.

Merci JEAN

Je vais maintenant vous lire le message reçu de notre Gouverneur Françoise DURAND :

Chers amis du RC Pontoise.

Je tiens à vous exprimer les condoléances les plus vives de la part de tout le district 1660, à l'occasion du décès de Jean QUENTIN. Lors de la dernière passation de pouvoirs dans votre club, j'ai vu l'amitié qui vous lie tous et j'en suis d'autant plus triste pour vous. Je vous remercie de faire part de mon message à sa famille.

Recevez toutes mes amitiés rotariennes

TOUS LES PRESENTS, DANS UNE GRANDE EMOTION ONT RESPECTE UNE MINUTE DE SILENCE POUR JEAN.

INFORMATIONS DU CLUB ET COMPTE RENDU D'ACTIVITES

PRESENCE EXTERIEURE: Christine ROYNIER et Philippe LEGRAND à la Conférence du Professeur LEVY

sur l'IVS organisée par le Club de Conflans le 14 septembre

LES INFORMATIONS DU DISTRICT

Décès le 9 septembre d'Alain LITZELLMANN du Club d'Aubergenville Seine Mauldre et Webmaster du District.

Le Rotary Club de Saint Nom La Bretèche organise le 28 Septembre à 20h une conférence sur l'insertion professionnelle et maintien en emploi des personnes handicapées (Invitation ci-dessous)

Information tardive (suite à un problème d'email), le Club d'Enghien-Montmorency nous convie au Jubilé des 60 ans de Rotary de Philippe Christian MARTIN qui aura lieu samedi 23 septembre à partir de 12h30. Pascal LANGLET représentera notre Club

LE CALENDRIER DU CLUB

26 septembre : Diner au siège et intronisation de Sammy YAICHE (la réunion Interclub initialement prévue le

27 à Cergy est reportée)

30 Septembre: Millau ...sans borne:

1^{er} Octobre : Rotomobile 2.0

3 Octobre : Apéritif au siège et comité 10 Octobre : Visite du SDIS à Neuville

14 Octobre : Coin du Feu

17 Octobre : Diner au Siège et Soirée Prix Servir. Conférence de Mr GIRY sur les actions du Secours

Catholique

24 Octobre : Apéritif au Siège

31 Octobre : Diner avec Conjoint au Siège, Conférence de Gil GIRAUX sur ses voyages en Afrique

Le Bulletinier / Secrétaire Didier GIROMPAIRE

